

五霞町コミュニティ交通実証運行の出発式が行われました

10月2日、五霞町コミュニティ交通の実証運行が開始され、中央公民館で出発式が行われました。

式典では、町長、議長、町議会議員、公共交通会議委員、コミュニティ交通運営協議会委員、行政區長など53人が出席し、染谷町長、青木議長、久米茨城運輸支局企画専門官、高橋コミュニティ交通運営協議会会長、神崎朝日自動車(株)社長によるテープカットが行われました。

その後、日中東ルートの第1便が中央公民館に到着し、式典に参加された方が初乗りとして乗車されました。



町遺族会戦没者追悼式が行われました



10月6日、町役場忠魂碑前において、第2次世界大戦での戦没者の霊を慰め、平和を祈念することを目的として、追悼式が厳粛に挙行されました。

式典は、全員での黙祷の後、染谷町長の式辞、知久遺族会会長・青木議長から追悼の言葉をいただき、参列者のみなさんは、戦没者の追悼と平和を祈り、献花をしました。

シルバーハビリ体操普及講習会が開催されました

9月18日、中央公民館講堂において、茨城県立健康プラザ管理者であり医学博士の大田仁史先生をお招きして「シルバーハビリ体操普及講習会」が7年ぶりに行われました。

シルバーハビリ体操とは、大田先生が考案した、「いつでも・どこでも・一人でもできる」介護予防体操のことで、県より全国的に奨励されている体操です。

当日は、総勢約150名の参加者が集い、高齢化社会が進んでいる現在、「介護予防」の大切さや要介護状態の改善など、楽しい講義と実技を交えながら学習しました。



「第1回茨城ご当地キャラ&アイドルグランプリ in 茨城空港」でごかりん大健闘



9月29日、茨城空港において、第1回ご当地キャラ&アイドルグランプリ in 茨城空港が開催されました。

当町からは、おなじみのごかりんが登場し、出場キャラ25体(うちゆるキャラ19体)中、ゆるキャラ総合部門第4位、審査員特別賞、ダンス部門ブロック優勝と大健闘しました。

五霞町ブースでは、クイズに答えた方にごかりんグッズをプレゼントし、大いに賑わいました。